

Presentan Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera en Laguna



Bárbara Reyes Márquez | Campus Laguna

El Tecnológico de Monterrey Campus Laguna presentó este 14 de marzo el Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera (IEEGL) en el Auditorio Santiago A. Garza de la Mora, que busca el fortalecimiento de la oferta de innovación ante la importante demanda de formación para emprendedores que prevalece en la región.

“Lo que hicimos fue concentrar todos los esfuerzos del tema de emprendimiento en el campus y de esa manera vamos a impulsar con mayor fuerza la oferta de servicios para que la comunidad interna y externa pueda tener ese empuje a la hora de desarrollar sus proyectos. Empezamos a convocar a gente del ecosistema externo, desarrollar programas académicos, recopilamos todas las convocatorias y eventos que hay en la región y los vamos a empezar a impulsar. Además, creamos la zona i, que es un espacio donde podrán desarrollar proyectos de incubación”, declaró Juan Diego Hinojosa, director del instituto.

Si bien el Campus Laguna contaba ya con una incubadora de empresas, el IEEGL, traerá una mayor oferta de espacios y formación para emprendedores e innovadores que ahora contarán con una nueva zona de coworking abierta a la comunidad Tec y público en general.

El Tecnológico de Monterrey busca incluir a toda la comunidad emprendedora lagunera que busque herramientas para mejorar su proyecto o idea.

“Si tienes una idea de negocio te acercas con nosotros y te vamos a canalizar al espacio o al área del instituto que más se adapte a tu necesidad. Físicamente, estamos ubicados en el tercer piso del edificio CITE y en ese espacio tienes las áreas de coworking, espacios de trabajo, salas de juntas, hay tutores, mentores. Básicamente está todo servido para que llegue cualquier emprendedor y empiece a desarrollar sus proyectos”, agregó el director del IEEGL.



/>>